

40 días de Destrucción de Trabajo / Ritual

Nov 8, 2012

Muchos de nosotros estamos luchando por Satanás y Él es el número uno en nuestras vidas. Esto es imperativo y cualquiera tiene que recordar que no llegarías lejos espiritualmente sin Satanás. Satanás ha hecho muchas cosas por nosotros que casi nunca se entienden del todo. Los Poderes del Infierno buscan su venganza y nosotros somos las Manos, Bocas y Almas desde donde hablan y ejecutan su Poder en este mundo. Todos sois más importantes aquí de lo que pensáis o sentís. Así que no dejéis que nada se interponga en vuestro camino. Escribo este post como recordatorio y para señalar algo importante. Hay personas aquí que quieren hacer un gran trabajo para Satanás y no saben exactamente qué hacer. Se hacen muchas preguntas sobre como uno puede acercarse a Satanás. La respuesta ya ha sido dada; trabajando para Él. Entonces es aconsejable que le demos al enemigo el dolor que ellos le dieron a nuestros Dioses. Satanás me ha contado, y probablemente tú también lo sientas, cuánto dolor ha sufrido. Satanás no es un monstruo, es un ser con emociones poderosas y es nuestro creador. Estos baños de sangre que tuvieron lugar en la Segunda Guerra Mundial y otras palabras causadas por los kikes fueron hechos intencionalmente para herirnos tanto a nosotros como a Satanás.

Para aquellos con conocimientos históricos, debería ser obvio que los judíos causaron esta guerra. Si les dejamos hacer más y más, nos destruirán eventualmente. Quiero que NO duermas sobre tu almohada pensando que los Poderes del Infierno nos "salvarán". O que todo esta bien y que debemos seguir rodando con nuestras lineas. AHORA ES EL MALDITO TIEMPO QUE HEMOS ESTADO ESPERANDO POR MILES Y MILES DE AÑOS. MUCHOS DE NUESTROS ANTEPASADOS DE CUALQUIER RAZA GENTIL HAN DERRAMADO LA SANGRE EN EL SUELO Y NO HAN PRESTADO ATENCIÓN A SUS VIDAS, SACRIFICADAS PARA QUE TU Y YO PODAMOS VIVIR COMO LO HACEMOS HOY Y LEVANTAR NUESTRAS SERPIENTES PARA TERMINAR EL TRABAJO. SOMOS LA ULTIMA MANO DE LA MUERTE Y LA MAYORÍA DE NOSOTROS

TRAEREMOS LA NUEVA ERA DE SATANAS. Nuestro pago es requerido y nuestras almas necesitan ser vengadas. Así que no aguanten más mierda. No habrá tolerancia y estos tiempos son JODIDOS. No más tolerancia. Ya es hora de que busquemos venganza de todos los judíos en todo el mundo por lo que hicieron. Los enemigos de Satanás son nuestros enemigos y los enemigos de JoS. De todos aquellos en el mundo, que no son conscientes en lo que respecta a que - Somos de los grupos más grandes con el mayor poder psíquico. Nuestra VOLUNTAD en este mundo puede ser ejecutada, lo quiera o no el enemigo. Hemos crecido como una plaga sobre su mentira, devorándola lentamente. Con organización podemos cambiar el mundo muy muy pronto.

¿Aceptas ser pobre? ¿Estar enfermo? ¿No tener lo que legítimamente deseamos? ¿Aceptas que tus hijos sean traídos a un mundo kike y que estén frente a toda esta infestación? Si lo haces, entonces realmente deberías cuestionar tu integridad satánica. Comportate como el Dios que vas a ser y esto es un decir al enemigo que ya no somos putos esclavos. La esclavitud ha terminado y es hora de que les pateemos el cráneo tanto que no quede nada. Los aplastaremos.

Lo que escribo aquí no es para todos. Es para aquellos que quieren crear un impacto severo en el mundo y ayudar a los Poderes del Infierno con todo su esfuerzo. Satanás te recompensará y como los militares físicos, habrá honores para CUALQUIERA que haga esto. Esto será entre ustedes y el Padre Satanás. Satanás es siempre fiel a su palabra. Raramente haré tales afirmaciones pero esto es importante y tiene que ser revelado. Le pregunte a Satanás como veía a la JoS; Su respuesta fue "Es mi mayor unidad de combate en la Tierra". TODOS AQUI QUE ESTAN SINCERAMENTE EN LA LUCHA SON VISTOS POR UN GUERRERO A LOS OJOS DEL INFIERNO. NADA MENOS.

Así que aquí está el ritual para el 10 de noviembre.

<http://groups.yahoo.com/group/JoyofSatan666/message/76054>

Después de hacer esto, para aquellos que estén dispuestos, continuaremos con un trabajo de 40 días. Para aquellos que no tengan 40 días, pueden

hacerlo durante 9 días. Aunque si al menos 20 personas mantienen este esfuerzo durante 40 días, los cambios del mundo serán notables. Los kikes ya están recibiendo lo que se merecen, en formas menores. Las formas serán palpadadas hasta su juicio final por los Poderes del Infierno. Pregunta a tu Demonio Guardián por esto. Tu Demonio Guardián se asegurará de que hagas las cosas bien y en funcionamiento. Es aconsejable que cualquiera que trabaje en tales trabajos mantenga su vibración alta a través de la meditación Merkaba y mantenga el programa de meditación en alto. Esto no le llevará más de 15 minutos. Si alguien no tiene 15 minutos para JoS, que para la mayoría es el refugio que salvó sus vidas y es el único grupo que lucha a un lado con Satanás, en lugar de sentar sus traseros, no es digno de lo que está por venir. El infierno es consciente de los que tienen un corazón puro.

Cuando hayas terminado con el Ritual, a la hora de Saturno, empezarás a trabajar. Esto puede ser en la misma hora o en la siguiente hora de Saturno. O la anterior. También puedes hacerlo en la hora de Marte. Para cada día siguiente, esto tiene que ser repetido, ya sea en la hora de Marte o en la Hora de Saturno. Es aconsejable que en la hora en que empieces esto [es decir, empiezas el sábado, hora de Marte] se continúe en la misma hora. Si en algún caso se pierde la hora, puedes hacerlo en otra hora, pero céntrate en las horas de Marte y Saturno.

El trabajo:

Afirmación:

"La raza judía está ahora completamente destruida en todos los sentidos, completa y permanentemente".

[Las energías surgidas de las Runas deben ser imaginadas como una bola de energía frente a ti, pero sin entrar en contacto contigo].

-Mientras vibras la runa, imagina las energías destruyendo a los judíos, de cualquier manera que te parezca agradable.

*****Thurisaz x9

TTTTTHHHHHHHH-UUUUUUUU-RRRRRR-III-SSSSSSSS-AAAAAA-
ZZZZZZZZ

Cuando termines con 9 vibraciones, programa la energía afirmando, y visualizando destrucción:

"La raza judía está ahora completamente destruida en todos los sentidos, completa y permanentemente".

Lo anterior tiene que ser repetido 4 veces. Eso significa 4x9. Esto tiene que ver con los números de Satanás y esta es una de las razones por las que será tan poderoso.

****Hagalatz x9

HHHHH-AAAAA-GGGGGGGGG-AAAAAAAAAA-LLLLLLL-AAAAAAAAAA-
TTZZZZZZZZSSSS

Cuando hayas terminado con 9 vibraciones, programa la energía afirmando y visualizando destrucción: "La raza judía está ahora completamente destruida en todos los sentidos, permanente y completamente"

Lo anterior debe repetirse 4 veces. Eso significa 4x9. Esto tiene que ver con los números de Satanás y esta es una de las razones por las que será tan poderoso.

Nota al margen:

Si uno no tiene el tiempo para hacer esto 4 veces, entonces debe hacerlo 1 vez, 1x9 o 2x9. Trabajaremos con el número de Satanás para la máxima efectividad del trabajo.

Si para el tiempo en que todos terminemos este trabajo, ustedes ven

destrucción masiva o naciones enteras volteando alrededor de los judíos y meandose, o judíos siendo pateados en pedazos en su vecindario, entonces no se pregunten quien hizo esto. Nosotros hicimos esto.

Por favor, publique todas sus preguntas y preocupaciones a continuación. Cualquiera debe participar.

!!!!SALVE SATAN!!!!